
令和６年度 第３回 小金井市立緑小学校 学校運営連絡会 

 

令和６年１０月１１日（金） １０：００～１２：００ 地域交流室 

 

〇出席  後藤会長 村井副会長 後藤委員 駒野委員 高井良委員 藤木委員 八木委員 

 校長 副校長 

１１名中９名出席 委員の過半数の出席により本会は成立 

 

〇傍聴者 なし 

 

 

１ 会長挨拶 

  本日は、お集まりいただきありがとうございます。先日、みどりのしゃべり場を行うことができま

した。ありがとうございました。今回 CS委員会も、よろしくお願いします。 

   

 

２ 校長挨拶 

  お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。コロナの関係で交流が少なかった分、子供

同士の関りが増えてきたので、少なからず小さなトラブルがある。 

  １１月に「みどり展」があります。４年生以上の子供たちがこどもガイドします。ぜひ、いらして

ください。 

  今年度、コミュニティースクールのリーフレットを作成することになりました。何かありましたら、

１０月末までにご意見をください。 

 

 

３ 第１回学校評価、学校関係者評価について 

 〇協働学習について 

  ・ＩＣＴを活用した協働学習によって、表現力や物事を比較する力が伸びてきた。 

 

 〇ICTの活用について 

  ・クロムブックは、授業でよく使われている。 

  ・子供たちは、クロムブックを使いこなしている様子が伺える。 

  ・クロムブックを活用することによって、積極的に授業に参加している。 

 

 〇あいさつについて 

  ・朝の登校時、子供たちは積極的にあいさつをしている。 

 

 〇いじめの防止について 

  ・登下校時の様子を見ていると、楽しそうな様子が伺える。 

 



 〇外部人材の活用について 

  ・外部人材を活用した授業や学校ボランティアについては、少しずつ充実してきている。 

  ・キャリア教育については、多くの方に協力をしていただいている。 

  ・地域コーディネーターと連携してキャリア教育を進めている。 

  

〇ハチドリプロジェクトについて 

  ・教員自身が意識して取り組んでいるハードルが高いので、評価が低いのではないか。 

 

 

４ 情報交換 

  ・PTAの常任委員会で CS委員会の情報を伝える予定。 

  ・CSとして防災に関することに力を入れていきたい。 

  ・中学生にも防災に関する催し物に参加してもらいたい。 

  ・１１月に町会の防災活動がある。 

  ・算数少人数教室から職員昇降口に向けて、渡り廊下を作る予定。（次回の改修工事で） 

  ・校舎の北側に特別教室を増築する予定。（来年２月以降の改修工事で） 

  ・公民館主催の「子どもと大人をつなぐ地域づくり」についての案内。 

 


